





El de Marina, la adquisición de un buque aljibo.

Regreso

Han regresado los marinos que fueron a Londres a presentar las pruebas de los acorazados de la clase Vickers, del mismo tipo que los que han de construirse en el Ferrol.

Lo de Macías

El Sr. Ferrández ha manifestado acerca de esta cuestión, que al no concederse derecho al Sr. Macías para defenderse a sí mismo se obra con estricta justicia.

Confidencia

Se leen más declaraciones de vecinos de Masnou y de Premiá del Mar, que dicen que nada saben unos, y otros que hablan sólo de referencias.

Proceso sensacional

Ferrer, ante el Consejo de guerra

Barcelona.—Desde las seis de la mañana las calles próximas a la Cárcel Modelo, donde se había de celebrar el Consejo de guerra contra Francisco Ferrer Guardia, estaban tomadas por fuerzas de la guardia civil, guardia municipal y del cuerpo de Seguridad.

Confidencia

En el patio de la cárcel había fuerzas de la guardia civil y la guardia de la cárcel formadas.

Confidencia

Se entra a la cárcel con permiso especial del Capitán general y previo cacheo.

Confidencia

El patio, antes de comenzar el Consejo, lo llenan los periodistas y el público.

Confidencia

La expectativa es enorme.

Confidencia

A las ocho de la mañana, después de constituirse el Consejo de guerra se da entrada al público que tiene permiso del jefe de Estado Mayor.

Confidencia

El caso se verifica en el Salón de Actos de la Cárcel Modelo.

Confidencia

Es un departamento bastante amplio y está situado en el piso principal.

Confidencia

El teniente coronel del regimiento de Infantería de León, D. Eduardo de Aguirre de la Calle, que preside, declaró comenzado el juicio, y entonces el juez instructor, el comandante de Infantería D. Valerio Raso, afirmó que el procesado Ferrer Guardia le había manifestado deseos de asistir al acto.

Confidencia

En seguida apareció ante el tribunal Ferrer, con marcada palidez en el rostro y algo turbado.

Confidencia

Viste traje claro de mezclilla, color ceniciento, a listas azules; lleva corbata azul, y al cuello y la barba que se afeitó, dejada a crecer.

Confidencia

Luego de saludar al tribunal pidió permiso para sentarse, rogando al mismo tiempo le dispensen que se haya presentado con un traje impropio de las circunstancias, alegando que no se le ha proporcionado otro traje.

Confidencia

Seguidamente se comienza a dar lectura al expediente por el comandante señor Raso Negri, juez instructor de la causa.

Confidencia

El procesado escucha con reconocida atención, inclinándose algo hacia delante como para oír mejor.

Confidencia

Comienza el apuntamiento con la relación de los objetos que se encuentran en el registro hecho en el *Más-Germinal*, propiedad de Ferrer, cartitas de políticos y de significados anarquistas y socialistas.

Confidencia

Significa la declaración del jefe superior de policía Sr. Díaz Guirjarro y de otros testigos que formularían cargos contra el procesado.

Confidencia

Bastante Ferrer solicita que se lean con más calma y mejor los documentos en que constan las declaraciones de cargo, porque todo eso tiene gran importancia.

Confidencia

En una declaración dice el Sr. Díaz Guirjarro que sabe perfectamente por los agentes que vigilaban a Ferrer Guardia, que éste estuvo el primer día en que comenzaron a desarrollarse los graves sucesos, en la redacción de *El Progreso*, aconsejando a los republicanos que proclamaran la República como forma de Gobierno en España.

Léanse una carta de D. Nicolás Estévez negando haber una fórmula química que le pide en otra carta Ferrer, y otra carta del Sr. Estévez ofreciendo a Lerooux la jefatura del partido republicano.

Léase una indagatoria en la que Ferrer niega que él sea el autor de la circular revolucionaria que, aunque se ha encontrado en su casa y entre sus papeles, debe ser como otras recibidas y traslapadas por él.

También se indica en la indagatoria que la carta de Estévez iba dirigida a Mateo Moral que por aquel entonces se firmaba Roca.

Los peritos calígrafos que han examinado la corrección hecha en la proclama revolucionaria, dicen que les parece letra de Ferrer.

A continuación se lee el atestado de los civiles de Masnou y un careo sostenido entre dos vecinos que acusan a Ferrer y a otros, afirmando que el periodista Pierre dijo que Francisco Ferrer estuvo de acuerdo últimamente con los elementos de Solidaridad Obrera.

Añáde que un vecino declaró que Ferrer había proporcionado dinamita a los revolucionarios, y que al alcalde y a otras autoridades y vecinos de Masnou, que no hicieron caso de Ferrer, les incluyó a insultar.

Varios vecinos manifiestan que desde los primeros momentos que supieron lo de la revuelta, creyeron que todo era cosa de Ferrer y que así siguen creyéndolo todavía.

(Ferrer sonríe tristemente durante la lectura de estas declaraciones.)

Se leen más declaraciones de vecinos de Masnou y de Premiá del Mar, que dicen que nada saben unos, y otros que hablan sólo de referencias.

Léanse otras muchas declaraciones, unas en pro y otras en contra.

Se lee también el interview que sostuvo el periodista Carlos Miranda con la madre de Soledad Villafraanca, interview que se publicó en *El Liberal* de Madrid.

(Ferrer sonríe al terminar esta lectura.)

A continuación sigue la declaración prestada por la madre de Soledad que aclara el interview, asegurando que lo dijo como refiriéndose a los rumores que circulaban.

Niega que hablara con los periodistas de jugadas de Bolsa y de millones.

La declaración del veterano republicano D. Lorenzo Ardi, dice:

Que estando el día 26 en la Casa del Pueblo, entró Francisco Ferrer a quien le dijo refiriéndose a los sucesos que en la capital se desarrollaban, que nada le importaba a los republicanos, indicándole también que abandonara el local.

En la declaración de D. Emiliano Iglesias, hace constar éste que hacía mucho tiempo que no veía a Ferrer.

Léanse a continuación más proclamas redactadas por Ferrer y otras manuscritas, una de ellas firmadas con las iniciales de D. Manuel Ruiz Zorrilla.

En la diligencia de reconocimiento leída durante el juicio se hace constar que figuran documentos con los nombres de la República Española, varios títulos masónicos, algunos libros escritos con signos masónicos, cartas políticas y de revolucionarios, un nombramiento de la Sociedad Universal *«El Proletariado»* y otras cartas del exdiputado D. Francisco Pi y Arsuaga y de D. Emiliano Iglesias.

También figuran igualmente otras cartas de algunas personas que le dieron un banquete a Ferrer en Amberes; otras de personas republicanas, librepensadoras y masónicas; otras cartas de personajes de París que profesan ideas avanzadas y dos nombramientos de logias masónicas.

En la declaración del jefe superior de policía Sr. Díaz Guirjarro se afirma que Francisco Ferrer es anarquista en activo y que fundó la Escuela Moderna de Barcelona para crear anarquistas.

También asegura el Sr. Díaz Guirjarro que la noche antes del embarque de tropas, algunas personas fueron a la redacción de *El Progreso* para que Emiliano Iglesias firmara un documento en el que se amenaza al Gobierno con la revolución si había embarques.

Se lee una nueva declaración de Ferrer justificando que en su visita a Barcelona y a Premiá del Mar no cruzó ni una sola palabra con quienes le acusan de haberles instigado a la sublevación.

Repite que al detenerlo iba a presentarse a la autoridad militar.

Refiere que cuando al proceso de Moral la policía falsificó las listas de los sospechosos como anarquistas con el único fin de indultarle en las mismas.

Algunamente se han podido poner ahora en mi casa esos papeles cuya propiedad me atribuyen.

Las proclamas encontradas escritas por él datan de unos 20 años, cuando él militaba en el partido republicano.

Añade que nunca ha visto un paquete de dinamita, que no es anarquista y que no estuvo el día 26 en la Casa del Pueblo, como asegura el Sr. Ardi.

Declaran varios vecinos y el dueño de un café de Premiá del Mar, quienes manifiestan que oyeron decir a Ferrer que en Madrid, Valencia y Barcelona estaba proclamada la República y que por lo tanto era necesario proclamársela allí.

Se lee un careo sostenido entre el alcalde de Premiá y Ferrer, negando éste y afirmando aquél.

Declaran más vecinos de Premiá del Mar, afirmando que un hombre daba dinero a los incendiarios de parte de Ferrer.

Dos soldados de caballería que disolvían a los grupos en la plaza de Antonio López, vieron a un señor con traje azul y sombrero lujoso y que reconocieron como tal en la rueda de presos.

Declaran también el corresponsal de *El Siglo Futuro* y dice que vio a Ferrer capacitando grupos por la Rambla.

Le reconoció igualmente en la rueda de presos.

Se suspende el juicio por diez minutos.

Pasa este tiempo y se reanuda la sesión con la lectura del careo de Ferrer con el alcalde de Premiá del Mar, sin que se pueda llegar a un acuerdo porque el alcalde sostiene que Ferrer insistió en que se proclamara la República y el procesado lo niega rotundamente.

Signe el careo entre otro testigo y Ferrer a quien propuso éste que secundara el movimiento revolucionario.

Signen las declaraciones de unos oficiales del ejército que detuvieron algunos revoltosos armados, quienes dijeron que las armas se las entregó un desconocido que vestía traje azul y sombrero de paja.

Se da cuenta del dictamen del auditor y fiscal, acusando al reo.

Se lee una carta de Soledad Villafraanca pidiendo declarar en el sumario y la contestación del juez instructor, desnegándolo.

Signe la lectura de un escrito de D. Javier Ugarte, afirmando que la opinión culpa a Ferrer y que el solo repite el rumor.

Se da cuenta del nombramiento de defensor y de la última declaración de Ferrer, en la que manifiesta que ha sido siempre víctima del odio del párroco que ya declaró falsamente en contra suya en el proceso contra Moral.

Se leen otros dictámenes aprobando varios términos del proceso y disponiendo que se persiga de oficio el delito de soborno por Ferrer al inspector de policía, terminando con la lectura del apuntamiento.

La acusación fiscal Comienza el informe fiscal, que está a cargo del capitán del regimiento de Vergara Jesús Marín Rajales.

No se persigue—dice al autor de un hecho aislado, sino al factor del movimiento, al que es síntesis de todos los elementos que intervinieron en los sucesos.

Examina la prueba testifical y se detiene especialmente en consideraciones acerca de la estancia de Ferrer en Premiá de Mar y las visitas que hizo a la Casa del Pueblo.

Pide que con arreglo al artículo 238 del Código militar se condene a Ferrer a la pena de muerte, inhabilitación perpetua e indemnización de los daños realizados por los revolucionarios; para lo cual se procederá al embargo de bienes del procesado.

Ferrer ha escuchado la sentencia con la más serena impassibilidad.

Del público han salido algunos murmullos.

Habla la defensa En medio de gran expectación comienza su informe el defensor.

Este es el capitán de ingenieros Francisco Galcerán.

Ha estado enérgico y contundente.

Al proceso—dice—se han unido toda clase de odios de los anónimos elementos reaccionarios, guiados por las clases conservadoras, que al mismas se titulan las representativas del orden y persiguiendo a Ferrer quieren ocultar la cobardía que tuvieron durante los sucesos.

A Ferrer le rodea una atmósfera envenenada de odios.

Sería injusto, para condenarle en juicio rápido, apelar a lo que sirvió para absolverle en otro proceso de laboriosa discusión.

Ataca a ciertos radicales que son enemigos de Ferrer por el préstamo que éste hizo a Solidaridad obrera.

Posee cartas—que pone a disposición del tribunal—de personas serias que demuestran que Ferrer es incapaz de verificar actos de violencia.

Lamenta que el juez no aceptara las declaraciones de varios testigos que solicitaron hacerlas.

Ataca duramente al corresponsal de *El Siglo Futuro* que no se atrevió a jurar lo que antes había afirmado.

Termina diciendo que Ferrer, después de las persecuciones de que fué objeto, se dedicó a señalar a la Humanidad el camino de su redención y a explicar las enseñanzas de los sábios.

Habla Ferrer Preguntado Francisco Ferrer acerca de si tenía algo que decir, contestó en sentido afirmativo.

Manifestó que debía juzgarse atendiendo a los sucesos últimos, así mirarlo que hizo cuando era político, pues esto había pasado.

Desde el principio de este siglo—termina diciendo—sólo me dedicó a difundir la educación, la instrucción y la cultura.

Conclusión El juicio se da por terminado sin declarar un solo testigo.

La nota saliente la ha constituido el discurso del defensor, que ha estado elocuente y valientísimo.

Dentro y fuera de la sala el orden ha sido completo.

A. SERRANO

Confidencia

De Melilla

Lo que dice un confidente.—Las bajas de los moros.—El moro Cociña.—La actitud de los moros.—Noticias contradictorias.—Para halagar a Hafid.—Varias noticias.—Hogueras.

Alhucemas.—Un confidente del sultán llegó anoche, contando, con grandísima preocupación para que no le vieran los guardianes de la plaza que estrechan la vigilancia de la costa.

Ha referido interesantes noticias de la campaña de Melilla y el fuego de los últimos días en esta plaza.

De Benbarrisa se mandaron a Melilla nuevos contingentes que intervinieron en los últimos combates.

Muchos de ellos regresaron horrorizados y decididos por los efectos producidos por nuestras armas y el valor de nuestros soldados que se batieron cuerpo a cuerpo.

El confidente aseguró que los de Benbarrisa pelearon en Melilla en las primeras filas, cayendo ininidad de ellos muertos y heridos.

Entre los últimos se encuentra el prestigioso kaid Moot.

Los últimos tiroteos de la plaza han prohibido a los moros muchas bajas.

El conocido moro Cociña, vendedor en la plaza, le atravésó la pierna una bala en el momento en que se hallaba buscando balas y ososetas que después vendía para que los empleasen nuevamente la artillería de la plaza.

Esta destrozó ayer un gran número de cabezas de ganado vacuno y lanar, dejando en la plaza diez cabezas muertas, numerosas reses heridas y un pastor que huyó con objeto de guarecerse.

Se reciben noticias contradictorias respecto a la actitud de los moros.

El confidente del sultán refirió que el último día, cuando dispararon los moros desde Odesa, una explosión de los gases de un cañón produjo a un artillero moro graves quemaduras, dejándole ciego y gravemente herido.

Nuestras granadas han sembrado el pavor en el campo moro.

Un moro confidente que pasó durante tres horas para llegar hasta las plazas ha prestado a nuestras tropas importantes servicios, elogiándose su amor a España.

El comandante de la plaza ha recibido multitud de felicitaciones.

Se dice que vendrán varios emisarios con importantes proposiciones, guardando el comandante reserva sobre éste y otro extremos de mayor interés.

Asegúrase que el sultán ha manifestado que ayer se celebró una junta importantísima en el campo moro, en la que se acordó enviar valiosísimos presentes a Hafid y pedirle protección.

Más de tres mil moros de Benbarrisa marcharon a pelear a Melilla.

El kaid Moot, muerto en Melilla, fué representante prestigioso del Roghi.

Diariamente se divisan numerosas hogueras por todos sitios.

Otra ciudad a oscuras Alcaldé de Henares.—Por deficiencias de la fábrica encargada del alumbrado público, esta población hace tres noches que está a oscuras.

El ayuntamiento, en cuanto se resuelva el conflicto, exigirá a la compañía las responsabilidades del caso.

Glorificando a Shakespeare Londres.—Ha sido descubierta solemnemente por el actor Teo, la lápida conmemorativa del famoso teatro «The Globe», en que por la primera vez fueron representados los dramas de Shakespeare y del que éste fué también empresario.

En el sitio que aquel teatro ocupó existe hoy una cervecería y en la fachada de la misma ha sido colocada una lápida conmemorativa.

A. SERRANO.

Confidencia

Servicio especial de EL PUEBLO

Consejo de ministros

Madrid 9, 12 NOCHE.

La guerra se acaba...

El Consejo terminó a las ocho de la noche.

Aprobáronse varios expedientes y el reglamento para la aplicación de la ley de Comandaciones marítimas.

Los ministros hablaron detenidamente del estado de las operaciones en el Rif, suponiéndose que la suspensión de éstas no se dilatará mucho, puesto que ya se hallan en Melilla todos los elementos que pidió el general Marina.

También se trató de las negociaciones que se siguen con la embajada mora, creyendo a Allendealazar que terminarán pronto, porque Muley Hafid se halla bien dispuesto para finalizarlas amistosamente.

En las negociaciones se ha comenzado a tratar la ocupación del Rif.

Negociábase ahora que el sultán, de acuerdo con España, envíe al Rif una fuerte mehallá que se establezca en los puntos que se determinen de común acuerdo y que ayude a la acción de las tropas españolas.

Estas se situarán en fortines convenientes para mantener el orden y la seguridad en el Rif, y ALREDEDOR DE NUESTRA PLAZA para facilitar las comunicaciones.

Hasta que llegue la mehallá, España mantendrá allí todos los elementos de ocupación con Francia.

Todo eso—ha dicho—es ruido que promueven los periódicos franceses.

En el Consejo se trató del plan parlamentario.

También se supone que los consejeros hablaron del asunto Ferrer, pero mostráronse reservados.

González Besada trató de los presupuestos, trazando en líneas generales los ingresos calculados.

El asunto quedó para resolverlo en el Consejo del lunes.

El presupuesto de gastos lo tienen terminado ya algunos ministros, faltando sólo pequeños trabajos.

Faltan por terminar los presupuestos de Guerra y Marina.

El primero se terminará de acuerdo con Besada sobre los aumentos de consignación para las guardias de África.

A Ferrández le falta por conocer la contestación de Wickers sobre la consulta que se le ha hecho acerca de los plazos de pago, que deben consignarse en el presupuesto de 1910.

Lerroux y Sol y Ortega

Se ha confirmado que Lerroux y Sol y Ortega llegarán a Madrid el día 17 del actual.

Minuto autor (?)

Bofetadas en un teatro.—Escándalo formidable.

En el teatro Novedades se ha estrenado la zarzuela *«Savillanos»*, de la que es autor el autor de toros Enrique Vargas *«Minuto»*.

El local estaba atestado.

Entre el numeroso público veíanse ininidad de toreros y lo más castizo de la Arganzuela, Cabestreros, plaza de la Cebada y calle de Toledo.

En la obra, que es malísima, salen majas y toreros.

El público protestaba en tono chungun, mientras los toreros aplaudían.

La cosa se puso tan fos, que entre cierto público y los toreros se cruzaban frases casi ofensivas, llegando el torero Biraquí a abofetear a uno de los espectadores.

Al final de la obra saltó Minuto al escenario y dijo poco más o menos lo siguiente: Respetable público: Ruego me dispensen pues no he sabido hacerlo mejor.

Además he de decirles a ustedes que para ser la primera vez que escribo una obra para el teatro otra que no estaba mal.

El escándalo que se armó fué formidable.

El público saltó de Novedades riéndose a carcajadas del *«Savillanos»*.

Lerroux

Lerroux jurará el cargo de diputado. Cuando termine el debate político marchará a Barcelona.

Ferrer

El tema de todas las conversaciones en los círculos políticos giran alrededor del Consejo de Guerra celebrado contra Ferrer.

Hay verdadera ansiedad por conocer el fallo del tribunal.

La brigada del general Palanca

La brigada del general Palanca la formarán el regimiento de lanceros del Príncipe y cazadores de Villarrobledo.

Fallecimiento Ha fallecido Miguel Valentín Gamazo. Al entierro asistió Mauras.

Prórroga Se ha prorrogado hasta el 15 del actual el plazo de matrícula ordinaria para los alumnos de las Universidades de España, que no han podido sacarla dentro del plazo reglamentario por causas ajenas a su voluntad.

Bolsín Interior, 85'47. Amortizable, 101'05. Francos, 9'20. Libras, 27'43. París, 85'40.

A. SERRANO.

Confidencia

Por teléfono

Madrid, 10, 1'30 madrugada.

De la guerra

Generales que desembarcan.—Entierro de un valiente.—Moro emisario.—Pleniendo la paz.—Los trabajos de la siembra.—Rematando los heridos.—El hellógrafo.—Regreso del emisario.—El ferrocarril minero.—Trabajo a los moros.—Disparos.—Material de guerra.—Moros amigos.—Moros cañoneados.—Disposiciones.

Melilla.—Han desembarcado los generales Herrero y Carbó.

Se verificó el entierro del capitán de cazadores de Madrid Sr. Rodríguez Salgado, muerto a consecuencia de las heridas que sufrió en el combate del día 30.

El comportamiento de este valiente fué uardaderamente heroico.

A poco de entrar en fuego recibió un balazo, negándose a retirarse.

Poco después tocóle otra bala y tampoco quiso abandonar su puesto, consiguiéndose únicamente, y después de no pocos esfuerzos, sacarle de la línea de fuego al recibir el tercer balazo.

El bravo capitán continuó protestando de que se le retirara, añadiendo que tenía aún fuerzas bastantes para continuar mandando su compañía.

El entierro de este héroe ha sido solemnísimos, habiendo asistido el general Dal Real, los jefes y oficiales franceses de servicio y una compañía del regimiento de África, que tributó al cadáver los honores correspondientes.

Un moro de Nador que formó parte de la haza se presentó en la madrugada de ayer frente a las lomas que ocupa el regimiento de León en las avanzadas de la división que manda el general Orozco.

El moro en cuestión enarbolaba bandera de parlamento.

Se le invitó a que se acercara, pero temeroso de una agresión se negó.

Entonces fué un tantito hacia él y después de verlos los ojos le condujo a presencia del coronel de Melilla.

Este llegó acompañado del moro a la tienda de campaña del general Orozco.

El emisario dijo que traía una carta para el jefe de operaciones general Marina y que era un emisario enviado por los moros de Nador y Barrea que querían someterse a España.

Añadió que en la harka están las mujeres y los niños de los combatientes.

En el combate del día 30 tuvo el enemigo varios centenares de bajas.

Dijo también el emisario que la harka escasea de viveres.

Por lo que a él se refiere manifestó que antes de la guerra era rico y ahora solo tenía una miserable choza para albergarla y los hijos de las chumberas como único alimento.

Afirmó que tanto él como los moros de las ciudades habían deseado acogerse a España para volver a sus tierras y proceder a la siembra de patatas, ahora que es el tiempo de hacerlo.

Pidió que le dejaran descansar, pues estaba fatigadísimo por haber pasado la noche caminando hasta Nador, ocultándose para que no le vieran los centinelas.

Inmediatamente conferenció con el ministro de Estado. Al efecto se reunió con los señores...

Los moros hacia el interior. Nuestros ganados. Alhucemas. Amplió los informes de los confidentes...

del grande alcance de la artillería de nuestra plaza. Algunas granadas cayeron en el campo...

Muley Hafid exige la evacuación del territorio ocupado por Francia, incluso Casablanca. Respecto a la frontera argelina...

Los soldados Bernardo Zafa y Antonio Mora Poncea, natural de Santa Pola (Alicante).

PRO FERRER. Londres.—El Comité Nacional ha publicado un manifiesto invitando a todos los trabajadores...

La brigada Carbó. Málaga.—Llegó el resto de la brigada Carbó. Durante el viaje fueron obsequiadísimos los jefes y soldados.

Predicando la guerra. Sid-el-Abbes.—Noticias de Berguent y Uxda dicen que los marroquíes están dispuestos...

Banquete. Santiago.—Los asistentes al Congreso médico celebraron un banquete. Se pronunciaron discursos encomiando la importancia del Congreso...

Advertencia. Por haberse aglomerado a última hora el servicio teatral, nos vamos obligados a retirar, entre otros originales, nuestras secciones...

TEATRO DE APOLO.—A las 8:30 La gaita blanca.—Dora, La Viuda Alegre.—La patrona del Regimiento A las 6:30.—La patrona del Regimiento A las 8:45.—La Viejecita.—Dora, La Viuda Alegre...

GRAND PALAIS.—A las 4. Los chiques del entresuelo.—A las 5. Los intrusos.—A las 6:30. La escuela del diablo.—A las 7. La escarabajo amarilla.—A las 9:15. Los amores de Flora.—A las 10. Cada oveja con su pareja.—A las 11. El padrón municipal...

Sociedad de Seguros Mutuos contra incendios de edificios en Valencia

AVISO Se ruega encarecidamente comparezcan en las oficinas de esta Sociedad, que radican en la plaza de la Figuereta, núm. 1, los señores propietarios de las casas relacionadas a continuación...

TINTURA RUBI SIN NITRATO DE PLATA. Maravilloso descolorimiento para teñir el cabello ó barba de negro castaño ó rubio, sin necesidad de usarlo más que cada quince ó veinte días...

PASTILLAS CRESPO De mentol y cocain. El mejor medicamento para la garganta: el más agradable de tomar y el mayor calmante de la tos. No contiene opio ni sus compuestos...

¡Acostumbrarse á no empeñar! y así no pagaréis intereses. "La Moderna" Calle de Cubells, número 1, 1.º

OCASION Se han recibido grandes partidas de retales procedentes de Barcelona. Se venden á peso. Calle Molino Robella, núm. 3, 1.º

¡¡OJO!! Curarán en pocos días todas las enfermedades humorales, cualquiera que sea su procedencia, tomando EL MEJOR DEPURATIVO DE LA SANGRE JARABE VERDÚ DEMULCENTE.

DESCUBRIMIENTO SENSACIONAL LA SANGRE. Curación de las enfermedades de la piel y también de las llagas y de las piernas. Antes de la curación. Después de 15 días de tratamiento.

CALVOS Al que no le sale el pelo es porque no quiere, pues con pruebas, que se pueden ver en el acto, se desengaña todo el mundo. Nada se paga si de los 15 á los 30 días no sale el cabello.

BULBILIFERO para el Pelo preparado por D. E. Martínez Abarca Ayora (Valencia). Al dar á conocer el BULBILIFERO para el pelo, no crean que se trata de un preparado más, que lleve al ánimo esperanzas imposibles de realizar.

Compañía de vapores Vinuesa de Sevilla. El vapor Cataluña saldrá el 11 de Octubre de este puerto, directo para Tarragona, Barcelona y Marsella...

La borrachera no existe ya. Se manda gratuitamente una muestra de este Coza maravilloso. Se puede tomar en café, té, leche, licor, cerveza, agua ó en alimentos, sin saberlo el bebedor.

La victoria de los medicamentos EMERIN del Griego "Cura en un solo día". Tomando á tiempo EMERIN corta el progreso de la Sífilis Venérea Anemia EN EL PRIMER DIA.

Nodriz. Se ofrece una casa de Almacén, con leche de tres meses. Desea criar en casa de sus dueños. Razón: Pedro Navarro. Alquería de "Pota" en Almacén.

Se traspasa un café económico. Calle de Puy Margal (antes Ruzafa), frente al teatro Ruzafa y salón Esclava.

Salón de tiro situado en LAS ARENAS. Hay tiro todos los domingos y días festivos durante la temporada de invierno.

SOCIEDAD ANÓNIMA DE NAVEGACION TRASATLÁNTICA (ANTES A. FOLCH Y C.ª, S. EN C.). LINEA DE LAS ANTILLAS. El día 17 de Octubre saldrá fijamente de este puerto el magnífico y veloz vapor Brasileno.